
 
 
 
 

 

 

 

平和     茶碗の図 

   人間国宝  荒川豊蔵氏筆 

多冶見西 RC 創立 10 周年記念誌より 
   右写真 平成２３年虎渓山永保寺                            

 
 
 
 
 
 
 

 市岡孝之ガバナー補佐訪問 

 

本日のプログラム 

   点 鐘         

国歌斉唱     君が代 

ロータリーソング   それでこそロータリー 

           四つのテスト 

ビジター紹介 

会長挨拶 

出席・スマイル報告 

委員会報告                     

幹事報告 

卓 話 

会長謝辞 

点 鐘 

 

クラブアッセンブリー 

     ４F 特別会議室 

       市岡孝之ガバナー補佐 

       渡辺敏夫ガバナー補佐幹事 

       役員・委員長・新会員 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
東濃分区ガバナー補佐（恵那 RC） 
        氏 名  市岡孝之 
        生年月日  

昭和 16 年 8 月 18 日 
         職業分類 税理士 
        2002 年 7 月入会 

2007～08 年度会長 
ポールハリスフェロー・べネファクター 

ガバナー補佐幹事 
氏 名  渡辺敏夫 
生年月日 昭和 28 年 8 月 18 日 
職業分類 総合広告業 
1997 年 11 月  入会 
2010～11 年度 幹事 
ポールハリスフェロー 

他クラブ例会変更のお知らせ 
中津川 RC 8/22    ガバナー公式訪問 
中津川ｾﾝﾀｰ RC 8/22 → ３クラブ合同例会 
恵那 RC         8 月 23 日（火） 
     点鐘 12:30 恵那峡グランドホテル 

来週（２５日）はお祝い例会です。 
点鐘 ： 12:30  場所 ： 例会場 

 例会日 毎週木曜日 
事務局 多治見市新町 1-23   

産業文化センター４F 
TEL 0572-25-5100 FAX 0572-25-5101 
E-mail n-rc@joy.ocn.ne.jp 
HP     http://tajiminishi.jimdo.com/ 

会長 佐藤 正  幹事 古田徳夫 
会報 佐藤八郎  堀 義紀 
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会 長 テ ー マ 

「つなげよう奉仕の心」 

第 2630 地区 

第 2 200 例 会  2 0 1 1 年 8 月 18 日 （木） 



 
８月の会長挨拶 

                 佐藤 正 
 伊藤前会長からのバトンを受け１ヶ月が経過

しました。慣れない要務の連続で苦戦しておりま

すが会員の皆様のご支援とご協力で、４６期のク

ラブ活動も少しずつ動き始めました。ただ今期に

入り療養中の水野義弘さんが急逝された事は大

変ショックな出来事でした。今回は水野義弘さん

との思い出を書かせていただきます。 
 私と義弘さんは、互いに日本タイル OB であり、

そんな縁で大変親しくして頂きました。 
昨年は誘いをうけて２回食事をご一緒致しまし

た。朝１０時に多治見駅で待ち合わせをして岐阜

の料亭に招待していただきました。太多線の往復

を含め二人で８時間くらい話をいたしました。当

日はとても上機嫌で私は殆ど聞き手一本でした。

内容はクラブのメンバーと北陸へ旅行をした時

のこと、台湾苗栗クラブへ訪問した時の思い出を

楽しく話され、意外な一面を見せて頂きました。 
２回目は幹事の古田君と３人で食事をしました。

義弘さんの話は、長年尽力された教育、福祉、 
陶磁器産業のことはほとんど無く、終始西ロータ

リークラブのことがほとんどだったように思い

ます。義弘さんが４５年間大事にされたクラブを 
次期に繋ぐことの責任をあらためて痛感してお

ります。暑い日が続きます、健康管理には充分ご

注意下さい。 
理事会報告 
① ローターアクトとの合同例会について 
    日時 ： 9 月 15 日（木） 
    場所 ： まるや 
    点鐘 ： 午後 6 時 
    会費 ： 3,000 円 
② I．M．について 

 日時 ： 10 月 1 日（土） 
    場所 ： 恵那峡グランドホテル    

出席義務者：会長・副会長・幹事 
     会長エレクト・社会奉仕委員長 
     職業奉仕委員長・国際奉仕委員長 
     新会員 3 名 残り 2 名は執行部決定 
 

③ 地区大会について 
     日時 ： 10 月 22 日（土）23 日（日） 
     場所 ： 四日市市文化会館 
          四日市都ホテル 
  出席義務者 ： 会長・副会長・幹事 
     会長エレクト・新会員 3 名 
     残り 1 名は執行部決定 
④ ファイブ・フォー・ワンクラブについて 
               今後検討する 
⑤ 協賛金について 
・多治見市社会福祉協議会会費 10,000 円承認 
・ジュニアオーケストラ多治見  5,000 円承認 
⑥ 事務局冷蔵庫購入について  承認 
 先週の記録 
◆ 出席報告（出席免除者５名内出席者１名） 

出席者 欠席者 出席率 
 ３０名  ４名 ８８．２３％ 

◆ スマイル報告 
    投函者 ２１名 金額 ２１，０００円 
・出席ご苦労さん。        山下智久 

 ・暑いです。           飯田利夫 
 ・卓話ではなくセミナーの説明です。山田正史 

出席・スマイル委員会より 
    「皆様のコメントをお願いします。」 

 ロータリーのイロハ  NO.２ 
三重県尾鷲市に学生時代の友人がいます。 
尾鷲 RCです。メンバー13名内女性 2名です。

そして例会出席率 51.27％、従いまして例会は

７名位でやっているとか。ガバナー公式訪問は

奥さん同伴で 15名位の車座でやっているそう

です。2630 地区のれっきとしたロータリーク

ラブであり国際ロータリーや地区への付き合

いや委員会活動などでのハンディキャップは

一切なく、非常に厳しい運営を強いられている

と嘆いています。日本のロータリーは、ほんの

少し持ち直したといえ、約 3 割から 4 割の会

員の減少をみており 70 名のところが 40～50
名になっているのが普通です。多治見西 RC の

明日のために皆さんに増強のｱﾝﾃﾅを張って頂

きたいと願います。RC が奉仕団体としても社

交団体としてもその存在が危うくならないう

ちに対策・検討をとらなければなりません。 


